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        México, D.F. a 22 de octubre de 2009. 

 
 

Diputado Francisco Javier Ramírez Acuña, 
presidente de la  Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de información 
en el Senado de la República. 

 
PREGUNTA.- Preguntarle, (inaudible) y de los legisladores por el 
paquete que se aprobó en San Lázaro, se espera que le hagan 
cirugía, ¿qué tipo de (inaudible)? 
 
RESPUESTA.- Creo que una de las grandes tareas que el Senado 
de la República tiene es ser la cámara revisora; entonces, en la 
Cámara de Diputados estamos plenamente conscientes de las 
facultades y de la responsabilidad de las señoras y de los 
señores senadores. 
 
Por tal motivo, nosotros somos los primeros, así como cuando a 
nosotros nos toca ser cámara revisora, también estamos 
conscientes y aceptamos plenamente las condiciones de cámara 
revisora del Senado; sabemos también que ellos tienen una 
responsabilidad frente al pueblo de México y no tenemos la 
menor duda, los diputados y las diputadas, de que ellos estarán 
en cumplimiento de su deber haciendo con responsabilidad, 
como lo han manifestado, una revisión de cada una de las leyes 
que les enviamos. 
 
PREGUNTA.- Usted había dado por muerto el 2 por ciento, pero 
ayer se dijo que no, no está muerto, que en el Senado puede 
revivir. 
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RESPUESTA.- Esas son determinaciones que el propio Senado 
tomará. No lo di por muerto, recuerden que ustedes mismos 
informaron de un documento de la Secretaría de Hacienda, 
entre el sábado y el domingo, que fue lo que en un momento 
venía trasladando; no soy el sepulturero, simplemente 
mencioné de lo que ustedes mismos en los medios nos hacían el 
favor de informarnos a los mexicanos. 
 
PREGUNTA.- Diputado, dice su partido que no es lo mismo y César 
Nava dice que ese no era el paquete que era el óptimo. 
 
RESPUESTA.- Creo que efectivamente no era lo óptimo; el 
presidente Calderón había enviado un paquete económico con 
el fin de poder resolver la necesidad económica del país en este 
momento; eso fue lo que pudimos transitar en la Cámara de 
Diputados y es lo que se pudo aprobar por las señoras y señores 
diputados; a veces se tiene que tomar la determinación de lo 
que es posible, aunque no sea lo que óptimamente se requiere y 
éste es el caso. 
 
La propuesta del presidente, tuvo que ser revisada a 
profundidad por todos los grupos políticos, por todos los grupos 
parlamentarios y nosotros, la bancada de Acción Nacional, actuó 
con responsabilidad, como sé que actuó con responsabilidad, 
como presidente de la Cámara, lo pude observar, que todos los 
grupos políticos actuaron de acuerdo a sus convicciones y eso es 
lo que salió. 
 
PREGUNTA.- Entonces no estaría de acuerdo con lo que dice César 
Nava, que dice que el PRI es el responsable… 
 
RESPUESTA.- No me toca juzgar los temas políticos; como 
presidente de la Cámara me toca decirles lo que observo y como 
presidente de la Cámara observé eso.  
 
Muchas gracias. 
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